



INFORMACIÓN DE LOS TITULARES DE LOS SECTORES



Finaliza Mes de la Educación Financiera con diversas charlas

● Un trabajo en conjunto con Injuv permitió desarrollar durante todo el mes de octubre diferentes charlas sobre educación financiera en variadas instituciones de educación superior de La Araucanía.

Gracias a esta coordinación, el seremi de Hacienda, Ronald Kliebs, visitó la sede de Villarrica de la Universidad Católica, la Universidad de La República, IP Chile y AIEP Temuco, espacios en los que compartió con alumnos y académicos de dichas casas de estudios, destacando que la educación financiera es un pilar de la inclusión financiera y contribuye al crecimiento económico inclusivo, reduce la pobreza y mejora el bienestar, facilitando el acceso a productos y servicios financieros.

La autoridad regional afirmó que "queremos agradecer a las instituciones que nos apoyaron este mes, especialmente al Injuv, con quienes coordinamos diversas actividades, así como a las instituciones de educación superior donde realizamos estas charlas".